



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles 30 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

De ser cierta la reunión que huele a proselitismo y política, **Rubén Estrella**, dueño de la casa donde se hizo la reunión de **Alfredo Botello Montes** con panistas, tendrá que dejar su cargo, según explicó su jefe al auditor superior de fiscalización, **Rafael Castillo Vandempereboom**. (NT)

Héctor Lugo Chávez, consejero nacional del PAN y aspirante a candidato a la gubernatura, reiteró que cerca de 30 mil miembros activos y adherentes elegirán al candidato a Gobernador y a Senador. (NT)

Los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental lograron que en el Senado se emitiera un punto de acuerdo para echar atrás la decisión de fusionar este organismo con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Además ayer la PGR presentó un recurso de inconstitucionalidad. Ante esto, **Adolfo Ortega**, de la CEDHQ dijo que esperarán que la Suprema Corte de Justicia de la Nación lo defina y que no haya presiones políticas. Por su parte **Miguel Servín** de la CEIG dijo que la medida entraría en vigor hasta el año 2011, pero estarán al pendiente de la resolución. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Continúan dándose casos de clonación de tarjetas de crédito en el Estado, apuntó el delegado de CONDUSEF, **Antonio Castillo**. Dijo que en mil 700 casos recibidos por tarjetas de crédito, el 10% son por clonación, aparentemente. (NT)

Sólo han sido inmovilizadas algunas bombas combustible de gasolina en el Estado, cuando se detectan irregularidades, confirmó el delegado de PROFERCO, **Juan Enrique Urquidi**. (NT)

SOCIEDAD

Miguel Parrodi, delegado del Instituto Nacional de Migración señaló que se deben fortalecer la ley que amplíe el marco jurídico y las sanciones en el delito de trata de personas, pues en el estado sólo se considera el delito sexual. (NT)

El programa Antro con-sentido, ha presentado buenos resultados, entre ellos, más de 8 mil 800 revisiones a conductores, 86 revisiones de alcoholemia y más de siete mil infracciones, entre otros. Se anuncia que este programa continuará realizándose. (NT)

MUNICIPIOS

En cuatro comunidades de El Marqués falta el agua y no llega a todas las localidades, lo que ya preocupa a los habitantes. La causa del desabasto es el crecimiento de la mancha urbana. La solución, perforar más. Lo que falta, la autorización de la Comisión Nacional del Agua. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer en la mañana, una mujer de 20 años fue presuntamente atacada sexualmente y violada a plena luz del día, mientras caminaba por Bernardo Quintana sur. (NT)

Ante el incremento de violencia hacia la mujer, la coordinación de asistencia a la víctima de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos plantea abrir oficinas en varios sitios de la ciudad, con altos índices de quejas, como lomas de casa blanca y Satélite. (NT)

Los casos de abuso sexual que son denunciados ante la Procuraduría General de Justicia son atendidos con prontitud y especialización, dijo el procurador **Juan Martín Granados Torres**. Dijo que se atiende a la víctima en el mismo lugar de los hechos. (NT)

La casa de citas Piel de Ángel, clausurada la semana pasada, tenía su anuncio en la red, como muchas otras. Esta "empresa" está en un sitio web que corresponde a una inmobiliaria de la ciudad de México. (NT)

Por no pasar los exámenes psicológicos que se les aplicaron, algunos elementos policíacos de El Marqués se les retiraron sus armas de cargo. Se les detectó agresividad no controlada. (NT)

Un aparatoso accidente ayer en la tarde, en las inmediaciones del monumento a Conín, provocó que un trailer se saliera de la carretera. (NT)